

Móstoles se suma a la Red Madrileña de Ciudades por la Accesibilidad

Fecha de publicación: 23/09/2016 0:00

Descripción:



El Ayuntamiento de Móstoles ha participado, esta mañana, en la constitución de la `Red Madrileña de Ciudades por la Accesibilidad´ que se ha celebrado en el municipio vecino de Getafe, con la asistencia del concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, Roberto Sánchez.

La `Red Madrileña de Ciudades por la Accesibilidad´ es una iniciativa que tiene como objetivo no solo la eliminación de barreras arquitectónicas, sino también la incorporación de recursos para evitar la discriminación de las personas con discapacidad por carecer de un método de accesibilidad universal. Para ello, los participantes coinciden en la eficacia del trabajo en red y la municipalización como base de las políticas públicas de igualdad de oportunidades e inclusión social.